



Aus dem Vorstand

Liebe KSV-Mitglieder

Ich hoffe ihr habt die bisherige Zeit gesund überstanden

Das althergebrachte Grillfest ist dem guten Team zufolge gut abgelaufen.

Die Steakspezialitäten die ursprünglich vom Borzel waren sind wie immer mit Lob angenommen worden.

Am 08. Juni waren die Hessischen Meisterschaften im Rasenkraftsport bei uns.

Diese Meisterschaft war die Probe im Ablauf für die kommenden Deutschen Meisterschaften im Rasenkraftsport.-

Die neu gestaltete Anlage wurde bei den Hessischen Meisterschaften von allen Sportler gelobt

Am 20. Juli kämpfen die Männer und Frauen im Rasenkraftsport Dreikampf um den Deutschen Meister Titel.

Zeitplan Samstag 20.07.2024

Männer -71 kg, -77 kg, -83 kg
Waage von 08.30 – 09.00

Beginn 09.30

Männer -90 kg,-98 kg, +98 kg
Waage 10.30 - 11.00

Beginn 11.30

Frauen

Waage 12.30 - 13.00
alle Klassen

Beginn 13.30

Der **Bundesliga Endkampf**
RKS ist am Sonntag den 21.07.
bei uns auf dem Platz.

Frauen

Waage 08.30 – 09.00

Beginn 09.30

Männer

Waage 11.00 - 11.30

Beginn 12:00

Da derzeit wenig Vereine in Hessen genügend Personal haben für die Durchführung von Meisterschaften im Rasenkraftsport wurden wir vom Verband nachdrücklich gefragt, ob wir nicht eine Meisterschaft übernehmen könnten.

Beide Turniere werden vom TV Fränkisch Crumbach und vom TV Bürstadt mit Kampfrichtern unterstützt.

Das gibt zwei lange Tage. Wer als Schreiber oder Helfer aktiv werden will sollte sich bei Uwe Hurych unter 0151 18 22 00 69 melden

Für den Stand Essen/Trinken und die Kuchentheke bitte bei Harald 0177 34 12 091 Bescheid geben.

Wer nicht an sich halten kann darf auch einen Kuchen spenden.

Die Kuchenspende bitte mit Petra abstimmen unter Mobil

telefon 0176 29 12 47 72 .

Wir hoffen auf interessante Wettkämpfe an beiden Tagen.,

Es wäre schön auch euch begrüßen zu dürfen.

Es gibt wieder einmal traurige Nachrichten



Urnenbeisetzung am 21.06.

um 11:00 Uhr in Fürth

+++++

Es gibt aber auch schöne Nachrichten den vom 21. Bis 24 Juni ist das Fürther Grossereignis Johannismarkt angesagt.

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des HRTV die in Bebra stattgefunden hat, waren Neuwahlen angestanden. Die Vorstandsriege blieb bestehen.

Präsident: Klaus Schmitt
Geschäftsstelle Katharina Schmitt,
Jugendwart Christian Schmitt
Kampfrichter- **Obmann**
,Reinhold Wagner

Der alte und neue Vorstand hofft wie in der Vergangenheit auf gute Zusammenarbeit

Mit sportlichen Grüßen

Harald Wötzel
und

Reinhold Wagner